

En el Día de la Región

Salvatore Cirillo Dama fue homenajeado como Ciudadano Ilustre de Magallanes

● En una sesión solemne del Consejo Regional realizada ayer, Salvatore Cirillo Dama recibió el homenaje regional por su notable labor educativa y trabajo al servicio del rescate patrimonial y cultural a lo largo de 50 años.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

El Consejo Regional celebró ayer el Día de la Región, el cual recuerda el descubrimiento del Estrecho de Magallanes, un 21 de octubre de 1520.

Durante la ceremonia intervino el presidente interino del Consejo Regional, consejero Magdiel Guerrero y, más tarde, el consejero regional Miguel Sierpe.

Ciudadano Ilustre

El momento más importante del evento fue la entrega del reconocimiento de Ciudadano Ilustre 2024 de la Región de Magallanes y Antártica Chilena a Salvatore Cirillo Dama, "por su amplio y destacado trabajo por la educación, el patrimonio y la cultura de la región por más de 50 años".

El galardonado tuvo una gran trayectoria como director

del Museo Salesiano "Maggiorino Borgatello" por más de 20 años, donde ayudó y colaboró a preservar la cultura étnica regional, poniéndola a disposición de la comunidad.

Además, en 1977 fue fundador de la carrera de pedagogía en la entonces Universidad Técnica del Estado, hoy Universidad de Magallanes, llegando a ser el decano de la facultad.

Salvatore Cirillo

Cirillo se dirigió a los presentes, con visible emoción y su leve acento italiano. "Este premio fue para mí una gran sorpresa, estoy muy agradecido y lo valoro inmensamente. Todo hombre y mujer va forjando durante su vida, la pertenencia a un determinado territorio que concurre a formar su identidad, con el cual se relaciona de manera especial y Magallanes es, sin duda alguna, uno de los territorios donde uno se absorbe con orgullo de un modo muy

estrecho, debido a tan particulares características naturales, históricas, sociales y culturales. Consecuentemente, este reconocimiento tiene para mí un gran valor, en lo personal y lo comunitario".

Y luego declaró: "Esta región magallánica, de ninguna forma, debe entenderse como un agregado externo al territorio chileno. Por el contrario, desde sus inicios fundantes, forma parte integral de la riqueza geográfica, que caracteriza su larga geografía atravesada por la espina dorsal que integra y sostiene su rica diversidad. De hecho, la expedición de Juan Williams, enviada por el gobierno chileno del general Bulnes, no es para explorar o conquistar este territorio sino el cometido fue tomar posesión de un territorio conocido como chileno y así deben entenderse las palabras de O'Higgins al exclamar antes de morir "Magallanes, Magallanes".



▶ VER VIDEO

CAPTURADA

Salvatore Cirillo recibió con visible emoción el reconocimiento de la comunidad magallánica por su impresionante labor durante medio siglo.